



Ortsbeirat des Ortsbezirk
Wiesbaden-Frauenstein

über 100600

Der Magistrat

Dezernat für Umwelt,
Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

AK August 2021

Vorlage Nr. 21-O-13-0008

Tagesordnungspunkt 9 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirk
Wiesbaden-Frauenstein am 29. Juni 2021

Verkehrssicherung Fuß- und Radweg zwischen Hof Rosenköpkel und Forsthaus Rheinblick
Beschluss-Nr. 0038

Sehr geehrter Herr Weber,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Ortsbeirat Wiesbaden-Frauenstein bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden mit dem Beschluss vom 29. Juni 2021, geeignete Maßnahmen zur Verkehrssicherung auf dem Fuß- und Radweg zwischen Rosenköpkel und Forsthaus Rheinblick zu prüfen.

Der Fuß- und Radweg entlang der K 646 entspricht den aktuellen Richtlinien für Radverkehrsanlagen, die auch bei Neuplanungen im Stadtgebiet genutzt werden. Die Oberflächenbeschaffenheit ist generell in einem guten Zustand und bedarf nach erster Sichtung keiner direkten Ausbesserung. Zusätzlich befindet sich der Weg in einer außerörtlichen Lage und dient nicht der Erschließung von bebauten Grundstücken. Eine generelle Pflicht zur Beleuchtung von Wegen, Straßen und Plätzen für den Straßenbaulastträger besteht nicht. Ein Beleuchtungsbedarf wird nur in konkreten verkehrlichen Gefahrenbereichen und innerhalb bebauter Gebiete gesehen. Da dieser Weg nicht den genannten Kriterien entspricht, wird er auch künftig nicht beleuchtet. Des Weiteren ergab die Unfallauswertung der letzten 10 Jahre weder für Fuß- noch Radverkehr einen Treffer und besagter Abschnitt ist dem städtischen Radbüro nicht als problematisch bekannt. Aus den genannten Gründen besteht aus verkehrsplanerischer Sicht aktuell kein Handlungsbedarf.

Bei weiteren Fragen können Sie sich gerne an das Tiefbau- und Vermessungsamt unter dem untenstehenden Organisationspostfach: radverkehr@wiesbaden.de wenden.

Mit freundlichen Grüßen